



Entrevista / Jorge Carlos Ramírez Marín (Senador – PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “A mí me parece que lo que ha dicho la Doctora Claudia Sheinbaum, presidenta de la República, es absolutamente adecuado y pertinente, se trata de un asunto estrictamente parlamentario y si de la interpretación de esos dos artículos resulta una contradicción (reforma al PJ), quien está obligado a hacer la corrección, o en su caso hacer la precisión, es el Poder Legislativo. Yo creo que aquí hay un intento de liberar, de forzar las interpretaciones para que la Ley parezca mal. Ayer mismo le hicimos una corrección práctica en términos de la obligación que tiene el Senado de elegir qué distritos entran en la elección o más bien, qué jueces de esos Distritos Judiciales van a ser sujeto de elección y ratificación. Detrás de esto, está el verdadero temor que tienen algunos, particularmente el PAN y es el temor de que la gente decida, lo han tenido toda la vida, es parte de su genética”.

https://drive.google.com/file/d/1zPCJ8Cvx0_l8fd83QBW6WUxL2iPWQFQc/view?usp=sharing